



Miércoles, 3 de enero de 2024

## **El Principado adjudica las obras de mejora de la travesía urbana de la AS-359 en Tinéu, que supondrán una inversión de casi 96.000 euros**

- **Las actuación permitirá renovar el pavimento a lo largo de 900 metros y tiene un plazo de ejecución de cuatro meses**

La Consejería de Fomento, Cooperación Local y Prevención de Incendios ha adjudicado a la empresa Pavitek 2010, SL las obras de mejora de la carretera AS-359 en la travesía urbana de Tinéu. La actuación supone una inversión de 95.801 euros y el plazo de ejecución es de cuatro meses.

Los trabajos se centrarán en la pavimentación de los 900 metros que separan el polideportivo municipal del antiguo trazado de la carretera AS-217, en el centro de la villa. Las obras comenzarán con una limpieza general de la vía y continuarán con la aplicación de una nueva capa de rodadura de cinco centímetros de grosor en todo el tramo.

La intervención, una vez pavimentada la carretera, incluye la reposición de la señalización vertical y horizontal en la travesía. También se procederá a la renovación de las barandillas peatonales, que se encuentran deterioradas.